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Tages-Plan: Berufliche Teilhabe ganz neu denken 

Donnerstag, 6. Oktober 2022 von 9 Uhr bis 13 Uhr 

Wann Was 

9:00 Uhr 
Begrüßung und Start in den Tag 

Wer: 53° NORD, BeB, WRD, Dr. Jochen Walter 

9:30 Uhr 

„Meine Vorstellungen und Wünsche  

für berufliche Teilhabe“ 

Wer: Einzel-Arbeit und Gruppen-Arbeit 

10:30 Uhr 
Vorstellen der Ergebnisse 

Wer: die Moderatoren 

11:00 Uhr Pause 

11:30 Uhr Wie passen aktuelle Möglichkeiten für berufliche 

Teilhabe zu den Vorstellungen und Wünschen? 

a) Berufliche Teilhabe im allgemeinen Arbeitsmarkt: 

Welche Schwierigkeiten gibt es? 

b) Berufliche Teilhabe im geschützten Arbeitsmarkt: 

Wie passt das zu den Wünschen der Menschen? 

Wer: Gruppen-Arbeit 

12:30 Uhr 
Vorstellen der Ergebnisse 

Wer: die Moderatoren 

12:50 Uhr 
Zusammenfassung vom 1. Tag 

Vorstellung: Was passiert am 2. Tag? 

13:00 Uhr Ende vom 1. Tag 
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Freitag, 7. Oktober 2022 von 9 Uhr bis 13 Uhr 

Wann Was 

9:00 Uhr 
Begrüßung und Rückblick auf den 1. Tag 

Vorstellung: Was machen wir heute? 

9:15 Uhr 
Weiter in den Arbeits-Gruppen 

a) Berufliche Teilhabe im allgemeinen Arbeitsmarkt: 

Wie kann die Unterstützung besser sein? 

b) Berufliche Teilhabe im geschützten Arbeitsmarkt: 

Wie kann es besser für die Menschen sein? 

Wer: Gruppen-Arbeit 

10:30 Uhr Pause 

11:00 Uhr 
Vorstellen der Ergebnisse 

Wer: die Moderatoren 

11:45 Uhr 

Gespräch mit Personen aus der Bundes-Politik: 

Was plant die neue Bundes-Regierung?  

Was habe ich bei der Tagung gelernt? 

12:45 Uhr 

- Was passiert nach der Tagung: 

Alle Teilnehmer bekommen die Ergebnisse  

von der Tagung. 

Und wir veröffentlichen die Ergebnisse. 

- Verabschiedung 

13:00 Uhr Ende von der Tagung 
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